

DOI

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.DOI.OR.ID

Jul 8, 2024 - 07:43



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai dengan melibatkan dua personel, yaitu Aipda Sudiro dan Aipda Sutrisno.

Patroli dialogis ini meliputi kunjungan ke Peternakan Ayam Hyban Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, dengan tujuan memberikan himbauan kepada satpam dan warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selain itu, petugas juga mengajak masyarakat untuk melaporkan kejadian yang menonjol kepada pihak kepolisian demi keamanan bersama.

"Apa yang kami lakukan hari ini adalah bagian dari upaya kita untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kami menghimbau agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur dengan ajakan kerja di luar negeri," ujar Aipda Sudiro selaku salah satu petugas patroli.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat merespons positif terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung dapat dikatakan kondusif dan aman.

Kapolsek Nyalindung, dalam sambutannya, mengapresiasi dedikasi dan kerja keras dari seluruh personel yang terlibat dalam patroli dialogis ini. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun sinergi antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," tambahnya.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan bagian dari strategi Polsek Nyalindung dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar. Upaya ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dengan masyarakat demi terciptanya kondisi yang aman dan nyaman bagi semua.